
大桑村教育委員会７月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年７月 18日（月）午前 9時 27分から午前 10時 29分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・７/２（日）分館対抗スポーツ大会（モルック） 

  ・７/３（月）村教育支援委員会 

・７/６（木）県町村教育長会研修総会（佐久穂町） 

・７/８（土）資料館講演会（大正大水害から 100年） 

   

４．議題 

１）特別支援教育就学奨励費の認定について 

   

 

２）後援について 

 ・「土着とストリート」展覧会 

 

 ・「人権講演会」 

     

３）その他 

  

 

５．今後の日程について 

  ・７/24（月）県教育委員会との懇談会（Zoom会議） 

・７/22（土）～８/21（月）小・中学校夏期休業（学校閉庁：８/10～16） 

・８/１（火）～８/16（水）保育園希望保育 

・８/14（月）成人式（役場・多目的ホール）10:00～ 



・８/26（土）大桑村の明日を語る集い（役場・多目的ホール）９:30～ 

・８/29（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

 

６．保育園参観 

 

７．次回教育委員会開催日時 令和５年８月 24日（木）９:３０～ 

 

８．閉会 

 

教育長   ７月の教育委員会定例会を始めたいと思います。まだ梅雨明けにな

っていませんが、昨日・一昨日と猛暑で３０度を超え、今日も暑くな

っていますので、熱中症には十分気を付けていただきたいと思います。

コロナの関係ですが、ゴールデンウイークの後、５類に引き下げられ

ましたが、感染者は増加傾向となっています。第９波に入ったとも言

われてますが、５類に引き下げられてから町村ごとの感染者の発表が

ないので、詳しい状況が分からないわけですが、村内でも感染者が出

ている状況です。役場の職員も散発ではありますが感染者が出ていま

す。現在、保育士が今日現在、３人休んでいるような状態です。先週、

中学校１・２年生が臨海学習で日間賀島へ行きましたが、帰ってから

４人感染者が出たような状況です。こういった状況は、当面続くと思

われますが、終息までにはかなりの時間がかかるかと感じているとこ

ろです。それでは、次第に沿って進めていきますのでよろしくお願い

します。 

 

教育長   報告から入りたいと思います。６月の定例会以降の報告です。 

・７/２（日）分館対抗スポーツ大会（モルック） 

 ４年ぶりの開催となりました。 

    ・７/３（月）村教育支援委員会 

・７/６（木）県町村教育長会研修総会（佐久穂町） 

・７/８（土）資料館講演会（大正大水害から 100年） 

報告については以上です。 

 

教育長   議題に入ります。（１）特別支援教育就学奨励費の認定について次長

から説明します。 

 

教育次長  令和５年度特別支援就学奨励費思弁区分一覧により説明。申請のあっ

た 11 件のうち２件は所得要件超過のため非該当。１件はⅡ区分（支給

割合 50％）に該当。８件はⅠ区分（支給割合 100％）に該当。 

 

教育長   次長から説明ありましたが、質問等あればお願いします。 



 

全委員   異議なし（承認）。 

 

教育長   承認ということで表にあるとおり支給していきますのでよろしくお

願いします。 

 

教育長   （２）後援についてということで今回２件申請があります。一件目で 

すが、「土着とストリート」展覧会ということで申請者は、奥野 宏さ

ん地域おこし協力隊の方です。今回、展覧会を行いたいということで

日時は、９月 23日から 10月 22日の 1か月間。会場については歴史民

俗資料館と奥野さんが古民家を改修していますが、和村の古民家「ラ・

モラ」で行いたいということです。内容については資料を見ていただ

ければと思います。これまで奥野さんがやってきたことと、主に郡内

で活動しているアーティストが協同して展覧会を行いたいということ

です。協力隊の活動の一つということ、大桑村の情報発信ということ

でやっていただけるということでありますので確認をお願いします。

何か質問等あればお願いします。 

      

教育長   特に質問等よろしいですか。まだ、二月ほど先になりますので情報等

あればお伝えします。承認ということでよろしいでしょうか。 

 

全委員   異議なし。（承認） 

 

教育長   次に人権講演会ということで、村と木曽人権擁護委員会協議会から申 

請が来ております。令和５年度人権啓発活動活性化事業人権講演会と

いうことです。日時が９月５日 10 時 55 分から場所は、大桑小学校体

育館です。人権講演会は、郡下の町村持ち回りで毎年行っており、今

年が大桑の当番ということです。講演会の内容ですが、さくまゆみこ

さんを講師にお願いして講演会を行うということです。演題は「子ど

もの本で世界を旅する」ということです。さくまさんはこれまでも講

演会を行ってきていますが、人権に絡めて講演をいただくということ

です。よろしいでしょうか。 

 

全委員   異議なし。（承認） 

 

 

教育長   こちらも承認ということで後援していきたいと思いますのでお願い 

します。 

 

教育長   （３）その他ですが皆さんから何かあればお願いします。 



水口委員  先程、コロナの関係で保育士３名が罹患したとか、お話がありました 

が、現状はどんな感じでしょうか。 

 

教育長   こちらで把握しているのは村の関係しかわかりませんが。村の職員が 

１人、保育士が３人、それ以外の一般はわかりません。 

 

水口委員  学級閉鎖とかはなかったのか。 

 

教育長   中学１,２年が臨海学習へ行きましたが、帰ってきた日に発熱があっ 

て１人陽性となり、そのあと３人陽性となりましたが学級閉鎖にはな

りませんでした。それ以上の広がりはない状況です。 

 

山本委員  小・中学校のプールについて、夏休みの開放は行わないことになった

のか。 

 

教育長   小学校は、１学期でプールは終了だそうです。 

 

山本委員  県内の小中学校でも学校のプールは使わないで近くの民間のプール

で授業をする学校も増えている。夏休みは当番の関係もあるし、暑さで

熱中症の心配もあって控える学校が多くなっている。 

 

白木委員  学校行事の海水浴も減って、登山も減って学校行事も変わってきてい

る。すべてなくすのがよいのか考えていかないといけない。大事な行事

もある。 

 

教育長   今後の日程になります。 

・７/24（月）県教育委員会との懇談会（Zoom会議） 

・７/22（土）～８/21（月）小・中学校夏期休業（学校閉庁：８/10～16） 

・８/１（火）～８/16（水）保育園希望保育 

・８/14（月）成人式（役場・多目的ホール）10:00～ 

・８/26（土）大桑村の明日を語る集い（役場・多目的ホール）９:30～ 

・８/29（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

   日程について、皆さんから何かあればお願いします。 

 

全委員  特になし。 

 

教育長  それでは、以上で終了します。この後、保育園へ移動していただいて参 

観をお願いします。 

 

 


